
 
 

  Bericht 1. Vorsitzende 
 
 
 

 
 
Das Tennisjahr 2008 stand ganz im Zeichen des Jubiläums, denn immerhin konnten 
wir unseren 25. Geburtstag feiern. Unsere 2. Vorsitzende Gabriela Mertens, 
Sportwart Peter Jurczyk und Heidi Strahlendorf waren für die Organisation der 
Sportwoche und der Veranstaltung am Jubiläumstag verantwortlich und machten 
dies höchst professionell. Von Seiten des Vorstandes dafür noch einmal unseren 
herzlichen Dank. 
 
Dank auch an die Kreissparkasse Stormarn, die uns mit einem Zuschuss zum 
Jubiläum und Erstellung der Chronik unterstützt haben. Weiterhin sagen wir den 
Hako Werken, die von Karl-August Wilkens angesprochen, über Herrn Heilmann den 
Kauf von drei Windschutzplanen möglich machten und der Gemeinde Pölitz, die über 
die „Mariechen Pitzer Stiftung“ die Jubiläumsveranstaltungen für die Pölitzer 
Jugend finanziell mitgestalteten. 
 
In der Sportwoche konnten wir doch einige Interessenten und vor allen Dingen auch 
Jugendliche auf der Anlage begrüßen. Neben den Spielen, für die es am Ende der 
Woche Preise gab, konnte natürlich auch Tennis gespielt werden. Sowohl 
Kindergarten, Kinder aus dem Vorschulalter und fünf eifrige Jugendliche nutzten 
diese Gelegenheit.  
 
Der Mitgliederbestand wird sich zu 2009 positiv verändern, denn den drei Abgängen 
stehen vierundzwanzig Neuzugänge gegenüber, so dass der Verein aktuell 81 
Mitglieder hat. Die finanzielle Lage bleibt weiterhin positiv, auch wenn die 
Jubiläumsveranstaltung etwas mehr Geld gekostet hat. So werden sportliche 
Aktivitäten wie Frühstücksturnier, Fahrradtour etc. wieder finanziell bezuschusst 
werden können. 
 
Die Überdachung der Terrasse ist erst einmal in der Schublade verschwunden, 
dafür mit einem gesponserten Schirm und Reparatur des defekten  Schirms alles 
getan, um einen optimalen Sonnenschutz zu erreichen.  
 
Sportlich war das Jahr 2008 wieder überzeugend, auch wenn im Herrenbereich die 
Herren 60 und die Dörfercup-Herren einen schlechteren Tabellenplatz als letztes 
Jahr belegten. Dafür wurden die Dörfercup – Damen Meister ihrer Staffel und die 
Damen 40 schafften es mit einem 2. Tabellenplatz bis zur Qualifikation für die 
Landesliga, auf die allerdings verzichtet werden musste.  
 



 
 
 
 
Für das Jahr 2009 hat Sportwart Peter Jurczyk einen Fragenkatalog erstellt, der 
möglichst von allen Mitgliedern – natürlich auch anonym – ausgefüllt werden sollte. 
Hierdurch möchten wir einfach nur wissen, was können wir anders, besser oder 
überhaupt machen, um das Vereinsgeschehen weiterhin für alle Mitglieder positiv zu 
gestalten. Rückgabe bitte an mich oder unseren Sportwart Peter Jurczyk oder per 
E-Mail an peter.jurczyk@web.de Fragebogen anfordern.  
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